QUE SOIGNE L'ÉTIOPATHIE?

PRINCIPALES INDICATIONS D'UN TRAITEMENT ÉTIOPATHIQUE

TROUBLES ORL

Sinusites, rhinites Rhinopharyngites Otites séreuses Vertiges bénins paroxystiques

TROUBLES D'ORIGINE VERTÉBRALE

Névralgies d'Arnold Névralgies cervico-brachiales Torticolis Cervicalgies Dorsalgies Douleurs intercostales Lumbagos, Iombalgies chroniques Cruralgies, sciatalgies Pubalgies

TROUBLES DE L'APPAREIL LOCOMOTEUR

Entorses, foulures
Tendinites (tennis-elbow, golf-elbow)
Canal carpien, canal tarsien
Douleurs articulaires
(épaule, hanche, genou, etc.)
Épines calcanéennes
Algodystrophies

TROUBLES DE LA GROSSESSE

Nausées, vomissements Lombosciatiques

Et aussi Préparation à l'accouchement

TROUBLES RESPIRATOIRES

Trachéites Bronchites Asthme



Ballonnements, aérophagie Digestion lente Reflux gastro-oesophagiens (hernies hiatales) Colopathies fonctionnelles (constipations, diarrhées) Troubles hépato-biliaires Hémorroïdes

TROUBLES URINAIRES

Cystites
Troubles de la prostate
Incontinences
Énurésies

TROUBLES GYNÉCOLOGIQUES

Normalisation du cycle Règles douloureuses Infertilités Troubles de la ménopause Descente d'organes

TROUBLES CIRCULATOIRES

Palpitations Oppressions thoraciques Jambes lourdes Maladie de Raynaud

TROUBLES GÉNÉRAUX

Céphalées Migraines Insomnies, anxiétés Zona



www.etiopathie.com



Dernière apparue dans le paysage médical français, l'Étiopathie soigne la plupart de nos maux, sans médicaments ni effets secondaires Du grec *aïtia* (la cause) et *pathos*, (la souffrance), l'Étiopathie vise à rétablir la stabilité des systèmes biologiques qui maintiennent la santé des individus : elle ne soigne pas les effets d'une maladie, mais ses causes, afin d'en supprimer les effets.

L'Étiopathie considère le corps humain dans son ensemble, étudiant toutes les interactions entre ses différents systèmes et organes. Cette méthode, dite "systémique", permet l'établissement d'un diagnostic étiopathique à la pertinence inégalée, et à l'étiopathe de mettre en œuvre les techniques de thérapie manuelle adaptées dans une grande majorité de cas – sachant qu'un étiopathe réoriente systématiquement un patient si un traitement médicamenteux, psychologique ou chirurgical s'ayère nécessoire.

Complémentaire de la médecine classique, l'Étiopathie permet de soigner sans médicaments la majorité des maux qui affectent notre quotidien (troubles articulaires, ORL, respiratoires, digestifs, etc.), de réduire diverses affections chroniques, et ainsi d'éviter de nombreuses interventions chirurgicales (hernies discales, canal carpien, otites de la petite enfance, ablation des amygdales, végétations...).

À tout point de vue, l'Étiopathie constitue la forme la plus aboutie de thérapie manuelle.

Grossesse: l'Étiopathie en toute confiance

Dans un suivi qui s'adapte au fil des semaines, l'Étiopathie accompagne les futures mères en respectant les nouvelles données physiologiques, leur changement de morphologie et de régulation hormonale, les impératifs générés par leur état ...

L'Étiopathie intervient à trois niveaux :

- 1 Tout d'abord, les patientes enceintes peuvent souffrir de **pathologies classiques**: douleurs articulaires, névralgies, troubles de la digestion, comme n'importe quel autre patient. Là où les traitements chimiques sont interdits, l'Étiopathie apporte un réel soulagement aux patientes sans interférer dans le processus de gestation et en toute sécurité pour le bébé.
- 2 Les femmes enceintes peuvent aussi s'adresser à l'étiopathe pour les pathologies apparues en lien avec la grossesse : nausées et vomissements, troubles digestifs, troubles urinaires, troubles circulatoires, hémorroïdes, douleurs vertébrales, douleurs de bassin. Toutes ces pathologies sont prises en charge et traitées par l'étiopathe.
- 3 À ces deux niveaux de traitements curatifs, s'ajoute un troisième niveau préventif. Le traitement étiopathique permet alors de **préparer l'accouchement**: l'étiopathe s'assure de la mobilité des articulations de la patiente et lui conseille des mouvements d'entretien quotidien.

Enfin, et ce n'est pas sa moindre qualité, avec son approche basée sur l'analyse des phénomènes observés, l'étiopathe est aussi amené à réorienter en temps et en heure la patiente en cas de grossesse pathologique. L'étiopathe est en contact avec les sages-femmes et les gynécologues-obstétriciens.

À chaque étape de la vie d'une femme

Des premiers troubles douloureux de l'adolescence, aux inconforts de la ménopause, l'Étiopathie se montre sans égale pour à chaque fois rétablir les fonctions naturelles du corps tout en supprimant les effets secondaires. L'Étiopathie propose ainsi des protocoles pour les cas de règles douloureuses (dysménorrhées), acnés, dérèglements hormonaux, bouffées de chaleur de la ménopause, dyspareunie et vaginisme (douleurs lors des rapports sexuels), douleur aux seins, et la liste n'est pas exhaustive.

Sans compter que de nombreuses femmes doivent leur grossesse à la seule Étiopathie, particulièrement efficace dans de nombreux cas d'infertilité (double ovulation, congestion du petit bassin, mais aussi faible libération de spermatozoïdes chez l'homme).

Là aussi, l'Étiopathie permet dans une grande majorité des cas d'identifier la cause, d'opérer aux rééquilibrages nécessaires et d'obtenir la remise en route du fonctionnement naturel des organes.

Idéale pour les enfants, y compris les nouveaux-nés

La démarche même de l'Étiopathie, ses traitements sans médicaments, l'absence d'effets secondaires sont d'autant plus précieux lorsqu'il s'agit d'enfants y compris pour les nouveau-nés, aui n'ont pas encore développé leur immunité naturelle.

Prenons l'exemple d'un véritable fléau, qui touche près de deux enfants sur trois avant l'âge de trois ans : l'otite, et plus précisément, dans le cas des enfants, l'Otite Moyenne Aigüe (OMA). Cette inflammation de peau ou de muqueuse de l'oreille représente une des pathologies de la sphère ORL les plus douloureuses. L'approche spécifique de l'étiopathe lui permet d'être particulièrement efficace, en travaillant sur la cause directement. Il s'agit presque toujours de sinusite, de reflux gastro-æsophagien, d'encombrement rhino-pharyngé ou d'infection des fosses nasales, qui se transmettent à l'oreille par l'intermédiaire de la trompe d'Eustache.

Le traitement par action manuelle concerne donc l'affection ORL sous-jacente.

Certaines techniques permettent en outre d'agir directement sur l'abouchement de la trompe, en rétablissant le drainage de l'oreille moyenne, élargissant ainsi le champ de l'étiopathie aux otites séreuses. Les résultats sont constants et stables en quelques séances, pour une guérison totale suite à cinq ou sept séances. Plus l'otite est soignée tôt, plus rapide sera le résultat.

Un développement préservé

Et ce qui est vrai pour l'otite, l'est aussi pour la majorité des pathologies dont souffrent les petits, troubles digestifs, respiratoires, et autres pathologies courantes. Non seulement il est important, à leur âge fragile, qu'aucun produit chimique, en particulier antibiotique, ne vienne perturber inutilement leur développement, mais cela l'est aussi à plus long terme, lorsque l'on sait que la France connaît l'un des plus hauts taux de résistance du pneumocoque à la pénicilline de toute l'Europe : 36 %, ¹ avec les conséquences dramatiques que l'on connaît.

Les enfants traités par Étiopathie, et pour lesquels les antibiotiques auront été réservés pour les seuls cas graves où ils sont réellement nécessaires, resteront sensibles à leur action une fois devenus adultes, et ne courront aucun danger.

¹ Statistique 2005. Goossens H F, Van der Stichele R. Outpatient antibiotic use in Europe and association with resistance: a crossnational database study. Lancet, 2005; 365:579-87.